
　　　「市民ニーズ調査」の実施状況について　　イ　計画策定の進捗状況と今後のスケジュールについて　　ウ　地域力を活かした介護予防・生活支援サービス事業の実施について

平成２６年第２回定例会一般質問の項目平成２６年第２回定例会一般質問の項目平成２６年第２回定例会一般質問の項目平成２６年第２回定例会一般質問の項目 平成２６年６月１６日（月）本会議平成２６年６月１６日（月）本会議平成２６年６月１６日（月）本会議平成２６年６月１６日（月）本会議
　　エ　健康増進と医療費の抑制について　⑵　地域包括ケアシステムについて　　ア　第６期三浦市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画策定に係る

１　藤田昇（公明党）（一問一答）１　藤田昇（公明党）（一問一答）１　藤田昇（公明党）（一問一答）１　藤田昇（公明党）（一問一答）１　保健・福祉・医療の連携について　⑴　健康づくりの推進について　　ア　チャレンジデーの成果と今後について　　イ　運動と食生活改善による生活習慣病予防について　　ウ　健康づくりサポーターの養成について
　　エ　地域ケア会議の実施状況と今後の取り組みについて　　オ　認知症施策推進５ヵ年計画（オレンジプラン）について　　カ　高齢者の居場所づくりについて　⑶　地域包括ケア拡充における市立病院の役割について　　ア　平成２６年度診療報酬改定の概要について　　イ　地域との連携、在宅を担う地域医療科の実績について　　ウ　平成２５年度の決算見込みについて　　エ　地域包括病棟に関する方針等について　　オ　高齢者医療と介護連携に関する調査研究事業について　　　(ｱ)　連携の諸課題について　　　(ｲ)　電子カルテシステムの有効活用について　　　(ｳ)　在宅看取りについて　　カ　糖尿病疾病管理の状況について２　企業誘致について　⑴　二町谷埋立地の利活用について　　ア　二町谷埋立地への企業誘致の進捗状況について　　イ　二町谷地区の事業用地販売促進について２　石原正宣（みうら市政会）（一問一答）２　石原正宣（みうら市政会）（一問一答）２　石原正宣（みうら市政会）（一問一答）２　石原正宣（みうら市政会）（一問一答）１　三浦市財政と関連事項について　⑴　経常収支比率及び財政健全化比率　　ア　経常収支比率の改善に向けての取組み　　イ　実質赤字比率の危惧　　ウ　実質公債費比率の上昇と大型事業の凍結　⑵　現実施計画と財政計画の見直しと財政推計の作成　　ア　Ｈ２７、２８年度の実施計画事業の見直し　　イ　Ｈ２７、２８年度の財政計画の見直し　　ウ　財政推計の作成と作成コンセプト　⑶　三浦市職員数計画の作成と職員定数条例の改正　⑷　新体制による二町谷土地売却への取組み姿勢と現状２　国家戦略特区について　⑴　国家戦略特区の制度と提案の範疇　⑵　三浦市の今後の取組みと提案内容　⑶　提案内容としての三崎港の多目的利用３　人口減少について　⑴　人口減少抑制の取組み　　ア　プロジェクトチームの立ち上げと総括的プランの作成　　イ　市民（団体代表者）との意見交換会　⑵　市立病院における産科の復活と課題　⑶　小学校の適正配置　　ア　教育委員会の役割　　イ　剣崎小学校の新入生への対応など



５　石川巧（みうら市政会）（一問一答）５　石川巧（みうら市政会）（一問一答）５　石川巧（みうら市政会）（一問一答）５　石川巧（みうら市政会）（一問一答）
　⑴　「国家戦略特区活用チーム」事業検討と手法について

　⑵　原子力艦船の事故対応について　　　ア　防災計画の具体的取組について

３　寺田一樹（フォーラムみうら）（一問一答）３　寺田一樹（フォーラムみうら）（一問一答）３　寺田一樹（フォーラムみうら）（一問一答）３　寺田一樹（フォーラムみうら）（一問一答）１　通学路の安全対策　⑴　今年度実施予定の対策工事について　⑵　スクールガードについて　⑶　通学ルートについて　⑷　通学路交通安全プログラムについて２　渋滞緩和策　⑴　駐車場対策について　⑵　三浦地域幹線道路整備検討会について　⑶　ソフト面での対応について３　ツナ之介の活用方法　⑴　ツナ之介の活用方法４　立本眞須美（日本共産党）（一括）４　立本眞須美（日本共産党）（一括）４　立本眞須美（日本共産党）（一括）４　立本眞須美（日本共産党）（一括）１　市民の命の安全について　⑴　米軍ヘリコプター二町谷埋立地墜落事故について　⑶　集団的自衛権行使と三浦市民の安全　⑷　高齢者肺炎球菌ワクチン接種について２　６期介護保険計画について３　ごみダイエット大作戦について４　その他１　人口急減「消滅可能性都市」発表を受けて　　⑴　「消滅可能性都市」の反響と今後の人口推移　⑵　若者や女性にとって魅力あるまちとは　⑶　雇用創出のビジョンと実績（企業誘致・雇用促進・エコノミックガー　　デニング）２　「国家戦略特区活用チーム」について　⑵　現在の区域方針への対応（ゲストハウスや民泊等）　⑶　今後の事業提案について３　「ごみダイエット大作戦」とごみ収集日確認アプリについて　⑴　現在までの成果と今後の課題（コンポスト等）　⑵　「ごみダイエットアクションプログラム」について　⑶　スマホ・パソコン用アプリ「５３７４forMiura」の活用について　⑷　不法投棄について（現在の対応と今夏の不法投棄対策）



１ 防災対策について　⑴　津波避難対策特別強化地域と首都直下地震緊急対策区域の指定について　　ア　地域指定を受けた三浦の防災対策について　　イ　避難指示や勧告などのガイドラインの改定について　　ウ　避難他都市との災害時相互応援協定の締結について
　⑵　集会の記録集の発行・今後へ語り継ぐこと

平成２６年第２回定例会一般質問の項目平成２６年第２回定例会一般質問の項目平成２６年第２回定例会一般質問の項目平成２６年第２回定例会一般質問の項目 平成２６年６月１７日（火）本会議平成２６年６月１７日（火）本会議平成２６年６月１７日（火）本会議平成２６年６月１７日（火）本会議

　⑶　平和行政
　　エ　防災情報サービスについて２　人口減少について　⑴　人口減少に伴う「消滅可能性都市」について　　ア　危機的状況の人口減少への対策について　⑴　三浦市歌を学校教育に取り入れる事について　　イ　三浦市消滅阻止会議の設置について３　三浦市歌について２　石橋むつみ（日本共産党）（一括）２　石橋むつみ（日本共産党）（一括）２　石橋むつみ（日本共産党）（一括）２　石橋むつみ（日本共産党）（一括）
　⑵　地域と学校、保護者など子どもたちを見守り育てる輪のなかで、一層　　の充実を４　津波避難対策　⑴　初声シーサイドタウンで工事中の避難階段（県事業）、三浦臨海高校　　の屋上フェンスほか
　⑷　ビキニ事件三浦の記録の「再版」への提案２　市制６０周年　⑴　市制６０周年記念のとりくみは　⑵　史料や資料の収集、保管、整理、検索・・・その他　⑶　「三浦市民」担当部署の役割、図書館の役割

　⑴　チャレンジデーについて　⑵　生活習慣病の早期発見に向けた新たなしくみづくりについて
　⑵　情報の提供、知らせ方、住民との対話・・コミュニティ機能の大切さ　⑶　津波対策、津波避難ビル、今後の防災への取組み１　海水浴場について　⑴　海水浴場たばこ対策３　出口眞琴（みうら市政会）（一問一答）３　出口眞琴（みうら市政会）（一問一答）３　出口眞琴（みうら市政会）（一問一答）３　出口眞琴（みうら市政会）（一問一答）　⑵　安全な海水浴場のための取り組みについて　⑶　安心・安全・きれいな海であるために２　旧三崎中学の利活用について　⑴　グランド等利用について３　健康づくりについて　⑵　福祉会館等の移転について
　⑴　国の考え、地域包括ケアシステムを構築、介護の充実
　　　(ｲ)　実際に、在宅医療・介護が可能な人数　　ウ　労働人口が減少する中で、介護対象者がふえるという人口のパラ　　　ドックス
　　イ　単身所帯、高齢者所帯では在宅医療・介護は困難　　ウ　それ以外の所帯でも、結局、介護のために仕事を失うおそれ　⑵　三浦市の場合　　ア　人口４万７千人、６５歳以上は３０％、その２５％が認知症、それ以外にも　　ア　病院や介護施設から在宅への流れ
　　　(ｱ)　住環境を変える、スマートシティ、密集形態、長屋　　　(ｲ)　労働環境を変える、労働集約型産業としての介護産業にシフト
　　　(ｲ)　実際に、在宅医療・介護が可能な人数　　イ　１０年後、人口４万２千人、６５歳以上は４０％　　　(ｱ)　在宅医療・介護の対象となりうる人数

１　出口正雄（フォーラムみうら）（一括）１　出口正雄（フォーラムみうら）（一括）１　出口正雄（フォーラムみうら）（一括）１　出口正雄（フォーラムみうら）（一括）

　⑴　三浦の学童保育の歴史と役割３　学童保育
１　ビキニ被災６０周年市民集会　⑴　市民集会の取組み・広がり

　　　(ｳ)　高齢者雇用、女性の一層の進出、職住接近
　　　身体疾患のある方　　　(ｱ)　在宅医療・介護の対象となりうる人数
１　高齢化社会と地域産業４　北川年一（フォーラムみうら）（一問一答）４　北川年一（フォーラムみうら）（一問一答）４　北川年一（フォーラムみうら）（一問一答）４　北川年一（フォーラムみうら）（一問一答）

　　エ　市としてできることは



１　旧三崎中学校の跡地活用について　⑴　市有建築物の安全性　　ア　利活用方針　　イ　市民アンケート　　ウ　用途地域との関係　　エ　バリアフリーの考え方　　オ　設備の状況　　カ　青少年会館　⑵　防災の拠点施設
　⑴　地域医療の考え方　⑵　予防医療の推進と疾病管理　　ア　ガン検診推進事業　　イ　胃がん検診　　エ　特定健康診査
１　ごみダイエット大作戦　⑴　水切り徹底　⑵　廃棄物減量推進委員２　学校統合　⑴　新三中その後
　　オ　特定保健指導　　カ　プロジェクト・チーム　⑶　市立病院　　ア　地域包括ケア病棟　　イ　訪問診療

１　基幹産業について　⑴　三浦市沖・貨物船衝突事故について４　草間道治（みうら市政会）（一問一答）４　草間道治（みうら市政会）（一問一答）４　草間道治（みうら市政会）（一問一答）４　草間道治（みうら市政会）（一問一答）
１　市民協働と市役所の役割　⑴　市民協働とは　⑷　官民の役割分担とは
　⑵　農業の現状について

平成２６年第２回定例会一般質問の項目平成２６年第２回定例会一般質問の項目平成２６年第２回定例会一般質問の項目平成２６年第２回定例会一般質問の項目 平成２６年６月１８日（水）本会議平成２６年６月１８日（水）本会議平成２６年６月１８日（水）本会議平成２６年６月１８日（水）本会議

２　神田眞弓（みうら市政会）（一括）２　神田眞弓（みうら市政会）（一括）２　神田眞弓（みうら市政会）（一括）２　神田眞弓（みうら市政会）（一括）
３　松原敬司（フォーラムみうら）（一括）３　松原敬司（フォーラムみうら）（一括）３　松原敬司（フォーラムみうら）（一括）３　松原敬司（フォーラムみうら）（一括）　⑵　市民団体との協働は　⑶　市民団体は行政行為に役立っているか　⑸　市役所は、市民自治の事務局と言われるか　⑹　その他

１　小林直樹（日本共産党）（一問一答）１　小林直樹（日本共産党）（一問一答）１　小林直樹（日本共産党）（一問一答）１　小林直樹（日本共産党）（一問一答）
　⑶　地域コミュニティ施設
　　ウ　要精密検査
２　風致地区条例の制定について　⑴　三浦市の将来都市像　⑵　風致地区の見直し　⑶　三浦市風致地区条例３　地域医療の充実について

　⑴　三浦半島サミットの取組状況について　⑵　自転車パンフ問題について
　⑶　農業後継者対策事業について２　教育行政について　⑴　剣崎小学校の現状について　⑵　松輪区・剣崎小学校合同津波避難訓練について　⑶　「国家戦略特区」指定について３　三浦半島サミットについて


